



Communiqué de presse
Le 19 mars 2015

Kéolease participe au salon des achats & de l'environnement de travail à Paris Porte de Versailles

Le spécialiste de la location automobile à durée libre présente son offre au salon des achats & de l'environnement de travail du 31 mars au 2 avril à Paris Porte de Versailles.

Kéolease, premier acteur à avoir développé une offre entièrement dédiée à la location moyenne durée, a créé un modèle économique vertueux, fondé sur une offre originale : La location à durée libre. Flexibles et économiques, ses contrats de location courent sur des durées comprises entre 1 et 24 mois et sont étudiés pour répondre le plus précisément possible aux besoins ponctuels de mobilité des petites et grandes entreprises. A partir du premier mois de location, l'entreprise peut restituer le ou les véhicules à tout moment et en toute transparence. Les clients de Kéolease bénéficient ainsi des meilleurs services de la location longue durée sans la contrainte de l'engagement !

Durant trois jours, le Salon des Achats et de l'Environnement de Travail permet aux acheteurs, aux responsables des services généraux ou aux dirigeants de PME de découvrir tous les acteurs du service, multiservice et multitechnique immobilier.

Retrouvez Kéolease sur le stand H35 – Pavillon 1 – Paris Porte de Versailles.

A propos de Kéolease :

Kéolease a été créée en 2007 par Jean-Pierre Desgens. En se positionnant dès le début en tant que « pure player », Kéolease a été le premier à proposer une offre entièrement dédiée à la location moyenne durée. Son offre de location à durée libre (aucun engagement de durée, loyers dégressifs et régularisation kilométrique à la restitution) est la solution idéale pour répondre aux besoins temporaires, et introduire de la flexibilité dans la gestion de son parc automobile.